



La Cátedra de Cooperación Internacional y con Iberoamérica de la Universidad de Cantabria acaba de publicar con la editorial CIVITAS el libro América Latina y el Caribe. Mapa estratégico para la cooperación del siglo XXI (Sergio Tezanos Vázquez, Director).

El presente libro es fruto de un ambicioso proyecto de investigación, impulsado y liderado por la Cátedra de Cooperación Internacional y con Iberoamérica, en el que han participado ocho investigadores de tres universidades públicas españolas, bajo la dirección del Dr. Sergio Tezanos Vázquez. El proyecto ha sido co-financiado por la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) y la publicación del libro ha contado con el apoyo del Fondo Cantabria Cooperera.

La investigación trata de contribuir a un doble propósito: de una parte, analizar las perspectivas, retos y oportunidades que afronta el sistema de AOD en los países de América Latina y el Caribe a comienzos del siglo XXI; y, de otra parte, proponer un esquema de coordinación geográfica —una suerte de mapa estratégico de cooperación— que permita innovar un sistema de ayuda más equitativo y eficiente, acorde a las especificidades de cada país, a las potencialidades de cada donante, y, en definitiva, a la “geometría variable” que caracteriza al sistema de cooperación internacional para el desarrollo.

Para más información pincha [aquí](#) .